

TOPICS

津久見櫻の実少年少女合唱団 第25回ほらほらコンサート



12月23日、白杵市民会館で、津久見櫻の実少年少女合唱団による「第25回ほらほらコンサート」が開催されました。幼稚園児や小学生、中学生、高校生それぞれが歌い上げる合唱やミュージカルの披露に満員の観客席からは、たくさんの拍手が送られました。

日頃の感謝を込めて 津久見高校硬式野球部清掃ボランティア



津久見高校の硬式野球部の部員(1,2年生、マネージャーあわせて約50人)が日頃使用している、市民野球場をきれいにしようと、清掃ボランティア活動を行いました。この取り組みは、自ら進んでボランティア活動を企画し、約1時間半に及ぶ清掃を隅々まで丁寧に行いました。

無病息災を祈って 高浜のどんど焼き



1月14日、四浦の高浜地区の海岸で今年一年の無病息災を祈願して、どんど焼きが行われました。どんど焼きは、正月に飾ったしめ縄や松飾りなどを燃やし、その年の無病息災を祈ります。どんど焼きで焦げた松の枝は魔除けになるとのことで、訪れた人は炎の中から松の枝を取り出して家へ持つて帰っていました。



平成31年津久見市消防団出初式



1月12日、総合運動公園のサニーホールで「平成31年津久見市消防団出初式」が行われ、市消防団の団員約270人が参加しました。あいにくの雨天のため室内開催となりましたが、多くの来賓の方々が見学する中、人員報告が行われました。後日、「防災功労者内閣総理大臣表彰」を受賞した市消防団を代表して、消防団長が市長に受賞報告を行いました。

「ヨコヅーナ」くん、 ハローキティちゃんとコラボ!!



株式会社兵殖が、株式会社サンリオのキャラクター「ハローキティ」とコラボレーションした商品開発やブランディングを始めました。12月20日、兵殖社長が役所を訪れ、東京で開催した発表会の様子とコラボレーション開始を市長に報告しました。今後増え販路拡大し、多くの方に愛される商品となることを期待しています。

地域の防犯意識を高めるために 津久見市青色防犯パトロール出発式



12月21日、市民会館で津久見市青色防犯パトロール出発式が行われました。式では、青色防犯パトロール隊の存在や活動を、地域住民に広く周知し、住民の防犯意識を高めることを目的とし、公益財団法人日本財團の助成を受け、新たに青パトロール車を購入しました。

県代表として、全国大会へ 臼津まき網青年部「ネクスト」



県内の青年・女性漁業者団体が取り組む、研究・実践活動を発表する「大分県青年・女性漁業者交流大会」において、臼津まき網青年部「ネクスト」が大分県代表に選出されました。1月4日、市役所を訪れ、市長へ県大会での発表と県代表選出の報告をし、2月末の全国青年・女性漁業者交流大会出場への決意表明を行いました。

貴重な資料の大切さを知る 「津久見市民のたからもの」講演会



1月19日、津久見市所蔵NAMBANコレクション名品撰の関連講座として「津久見市民のたからもの」講演会が市民図書館で開催されました。講演会では、大分県立歴史博物館主幹研究員の村上博秋氏を講師として招き、津久見市の収集している資料について解説を加えながら紹介してもらいました。

TOPICS



“大ぐ”への第一歩 平成31年津久見市成人式

1月13日、市民会館で「平成31年津久見市成人式」が開催されました。おめでとうございます。記念式典では、新成人82人、計177人の新成人が誕生しました。おめでとうございます。記念式典では、新成人を代表して、江藤鳳晃さん、川野ひなさんが司会進行役を務め、執り行わされました。最初に川野市長が式辞を述べた後、平山教育長から新成人の紹介がなされ、成人証書および記念品が松下直矢さん、村上晴香さんに贈呈されました。



司会進行役の大役を果たした
川野ひなさん、江藤鳳晃さん

式辞を述べる
川野市長

新成人の紹介をする
平山教育長

成人証書と記念品を受け取った
村上晴香さん、松下直矢さん



「20歳からのメッセージ」を発表する
平川莉玖さん、金田海愛さん

友人や懐かしい先生たちと夕々の再開

答辭を述べる
柴田恭輔さん

